

**AUX :** Parents et tuteurs du district scolaire communautaire de Perry

**DE :** Clark Wicks, Surintendant, district scolaire communautaire de Perry

**DATE :** 5 janvier 2024

Aujourd'hui, nous réfléchissons à la douleur, au chagrin et à la peine qui ont suivi l'horrible acte de violence perpétré jeudi dans notre lycée. Notre peine est incommensurable, car nous comprenons que des vies ont été changées à jamais et que notre communauté ne sera plus jamais la même.

Nos pensées vont à l'élève de sixième année qui a été tué, ainsi qu'au proviseur du lycée, Dan Marburger, et aux quatre élèves qui se remettent de leurs blessures. Nous prions pour eux et leurs familles.

« Il s'agit d'un moment extrêmement douloureux et difficile pour l'ensemble de notre communauté scolaire, et dans notre chagrin, nous prendrons le temps de nous en souvenir. » a déclaré Clark Wicks, Surintendant du PCSD

Nous nous concentrons sur nos élèves, nos familles, notre corps enseignant et notre personnel alors que nous entamons le processus de guérison. Par conséquent, nous avons pris la décision de ne pas donner de cours aux élèves du lycée la semaine prochaine, et que les élèves du primaire et du collège ne retourneront pas en classe avant vendredi au plus tôt. Toute mise à jour de ce calendrier sera communiquée directement aux parents et aux tuteurs, ainsi que sur le site Web du district scolaire communautaire de Perry.

Bien que l'école soit fermée, un repas à emporter sera disponible à l'École primaire Perry de 11 h 00 – 12 h 30 chaque jour.

De nombreuses ressources sont disponibles alors que nous entamons le processus de guérison au cours des prochaines semaines :

Les écoles Perry, la ville de Perry, l'agence d'éducation de la région de Heartland et les prestataires de services de santé mentale de la communauté ont travaillé ensemble pour soutenir le personnel de l'école et les élèves avec les services suivants :

- Évaluer et répondre aux besoins immédiats de nos élèves, de notre personnel et de notre communauté scolaire.
- Séances de soutien pour le personnel de l'école par des conseillers formés à la gestion du stress en cas d'incident critique.
- Des conseillers pour le personnel de l'école et les élèves, ainsi que des références aux ressources communautaires au besoin.

- Des ressources d'orientation pour les élèves, les parents et les membres de la communauté scolaire sont partagées lors des séances.

« Nous sommes profondément reconnaissants aux forces de l'ordre, les premiers intervenants de Perry et de l'État tout entier, qui ont réagi rapidement et de manière hautement coordonnée », a déclaré le maire de Perry, Dirk Cavanaugh. « Nous sommes une petite ville, mais nous allons nous serrer les coudes pour surmonter cela. »

« Le personnel, les élèves et la communauté de Perry sont résilients. Nous allons traverser cette période difficile ensemble et nous concentrer sur l'espoir et la promesse de l'avenir. » a déclaré Wicks.

Si vous ou quelqu'un que vous connaissez avez besoin d'aide, des ressources sont disponibles.

- Crisis Intervention & Advocacy Center (centre d'intervention et de défense des droits), ligne d'assistance téléphonique 24 heures sur 24 : 1-800-550-0004
- Your Life Iowa (votre vie dans Iowa) : 855-581-8111
- Envoyez un SMS à NAMI au 741-741

Les habitants de l'Iowa sont généreux et solidaires en cas de besoin, et beaucoup ont demandé comment manifester au mieux leur soutien. Par conséquent, un fonds a été mis en place à la Raccoon Valley Bank pour les dons monétaires dans le cadre de la Fondation de l'École Perry. Si vous souhaitez faire d'autres types de dons, veuillez envoyer un courriel à [joyce.scott@g.perry.k12.ia.us](mailto:joyce.scott@g.perry.k12.ia.us)